



RALLYE PERCHERON 40°

Septembre 2015

Nous avons eu le grand plaisir de nous retrouver à une dizaine pour un Rallye Percheron mi-septembre, et ce malgré l'absence regrettée de certains d'entre nous pour raison de santé.

Ces 2 journées inoubliables se sont déroulées sous le signe de l'Amitié, alliant visites touristiques, culturelles et historiques dans une ambiance paisible, mais aussi épicurienne, savamment dosées avec attention par nos hôtes Brigitte et Gilles.

Lundi midi, 14 Septembre vers midi, nous sommes accueillis, Monique et notre Président Jean Allaire, Monique et André Le Médec, François Blet, Didier Robert-Bancharelle, Gérard de Montigny et Jean Fichet par Brigitte et Gilles de Pontbriand dans leur château ancestral de Saint Denys.



Après un apéritif champagnisé de retrouvailles, Brigitte, nous régale dans une des salles à manger du Château, d'un repas particulièrement apprécié. Puis, départ en covoiturage (5 par voiture) pour Mortagne au Perche, la capitale locale composée de 5000 Habitants. C'est le début du rallye Percheron dont le programme sera le suivant.

Lundi 14 Septembre 2015 : visite de **Mortagne au Perche** et **Bellême**.



10 - Cloître du couvent de Saint François et Sainte Claire



13 - Le porche de la porte Saint Saurin

Mardi 15 Septembre 2015 : visite du mémorial du **Montormel**, épilogue sanglant de la bataille terminale de la poche de Falaise en Août 1944, suivie de la visite **du Haras du Pin**, haut lieu de l'élevage équin Français



15 - Sur les hauteurs du Montmorel

Un immense merci à nos hôtes qui nous ont merveilleusement reçus et su organiser cette réunion où visites, promenades covoiturées le long des routes Percheronnes et repas conviviaux ont alimentés les rires ponctués de souvenirs encore présents de nos jeunes années.



17 - Château du Haras du Pin